

# PUBLIK

## Bawa Pulang Gelar Juara, Lapas Permisian Jadi Tim Tenis Terkuat di Nusakambangan-Cilacap

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.PUBLIK.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.PUBLIK.CO.ID)

Aug 15, 2024 - 20:29



*Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Pengayoman yang ke-79. Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisian kembali ikut turnamen tenis meja yang digelar oleh Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Besi, Rabu (14/08).*

NUSAKAMBANGAN - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Pengayoman yang ke-79. Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan kembali ikut turnamen tenis meja yang digelar oleh Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Besi, Rabu (14/08).

Turnamen tenis meja yang diadakan ini untuk menyemarakkan peringatan HUT RI dan Hari Pengayoman yang dirayakan hampir secara bersamaan. Diikuti oleh 16 Unit Pelaksana Teknis se Nusakambangan - Cilacap beserta Korps Taruna Poltekip Angkatan 55.

Perwakilan dari Lapas Permisan yang diisi oleh pemain terbaiknya Andi Darwaman, Bobby Cahya Permana, Meistu, Bambang dan Rizal, melaju mulus sampai ke babak final. Sebagai Runner Up tahun lalu, permainan Tim Lapas Permisan makin berkembang.

"Kami membawa misi menjadi juara setelah tahun lalu harus gagal di final, kami siap jadi juara," ujar Andi Darmawan.

Pada pertandingan puncak mempertemukan Tim Lapas Karanganyar yang berhadapan dengan Tim Lapas Permisan. Pada game pertama mempertemukan single putra dan berhasil dimenangkan 3 set secara langsung oleh Pemain Lapas Permisan. Skor akhir 3-1, dan gelar Juara bisa dibawa pulang ke Lapas Medium Security tersebut.

"Kalau juara itu biasa, tapi kalau juara 1 baru luar biasa, alhamdulillah," terang Kasubag TU Lapas Permisan.

Pertandingan tenis meja ini dijadikan sebagai momen untuk menjaga silaturahmi antar seluruh Petugas se-Nusakambangan dan Cilacap.

#kumhamPASTI  
#kemenkumham\_ri  
#ditjenpas  
#kanwilkemenkumhamjateng  
#diarykemenkumham  
#lapaspermisan